

Plus de 60 artistes reçoivent la Distinction pour la Culture Nationale



La Havane, 18 mai, (RHC).- Une soixantaine d'artistes cubains se sont vus remettre la Distinction pour la Culture Nationale.

La cérémonie a eu lieu au mémorial José Martí avec la participation de Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, d'Abel Prieto, ministre cubain de la Culture, de Miguel Barnet, président de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba et d'Alfonso Noya, président de l'Institut Cubain de la Radio et de la Télévision. Cet hommage s'est inscrit dans le cadre de CUBADISCO 2017, la foire du disque cubain.

Un groupe nourri de musiciens ont mérité cette distinction décernée par le ministère de la Culture aussi bien à des artistes cubains qu'étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/130124-plus-de-60-artistes-recoivent-la-distinction-pour-la-culture-nationale>



Radio Habana Cuba